



Rappelé à la maison du Père
Pierre SENEZ, prêtre
19 décembre 1937 – 30 mars 2024

M. l'abbé Pierre Senez, né le 19 décembre 1937 à Montréal, est décédé le **Samedi saint, 30 mars 2024**, à l'âge de 86 ans.

Après avoir été notaire pendant plusieurs années, l'abbé Senez est entré au Grand Séminaire de Montréal et a été ordonné prêtre le 7 décembre 1983 à Montréal par Mgr Paul Grégoire, Archevêque de Montréal.

Après avoir été stagiaire à Sainte-Cécile, il a continué dans cette paroisse comme vicaire. De 1984 à 1987, il a été vicaire à la paroisse Saint-Antoine-Marie-Claret. De 1987 à 1993, il a été curé de la paroisse Sainte-Cécile. À partir de 1986, il a été directeur spirituel à la Légion de Marie, sans préjudice à ses autres tâches. À partir de 1993, il a été animateur de pastorale à l'Hôpital Sainte-Anne-de-Bellevue, jusqu'en 2019.

Les funérailles de l'abbé Senez seront célébrées le samedi 13 avril 2024 à 10h, à la chapelle des Appartements du Square Angus, 3300 rue William-Tremblay, Montréal. Il sera exposé dans la chapelle à partir de 9h.

Nous transmettons nos plus sincères condoléances à sa famille, ses amis et à tous ses confrères.

L'abbé Senez était membre de la Société d'une Messe.

« Très bien, serviteur bon et fidèle, tu as été fidèle pour peu de choses, je t'en confierai beaucoup; entre dans la joie de ton Seigneur. » (Mt 25, 23)